



Antonio J. Aranda

Redactor de Economist & Jurist

Ana Obregón, de exitosa actriz a madre a los 68 años

Ana Obregón es una actriz y personalidad televisiva española que ha realizado series icónicas de la historia de la pequeña pantalla del país. Su gran éxito la llevó a protagonizar un papel en la serie estadounidense de *El Equipo A* en 1985. A pesar de su triunfo profesional, ha experimentado unos duros golpes de los que aún trata de recuperarse. La última novedad de la celebridad es que ha sido madre a los 68 años.

El nombre completo de la interprete es Ana Victoria García Obregón y nació el 18 de marzo de 1955 en el seno de una familia acomodada madrileña. El padre fue un importante arquitecto que además poseía la constructora *Josta*. En su infancia, Ana fue apodada de manera cariñosa por familiares como *Antoñita, la fantástica* puesto que desde una temprana edad ya demostró sus increíbles dotes para la actuación.

Ana estudió [ballet clásico](#) y aprendió a tocar el piano, aunque luego decidió licenciarse en la carrera de Biología por la Universidad Complutense de Madrid. Asimismo, asistió ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |